



In schmerzlicher Verbundenheit mit den Angehörigen trauern wir um unseren ehemaligen Coach

Kurt «Channe» Walter-Habegger

1927 – 2020

Kurt Walter war mit dem FC Basel 1893 über 60 Jahre seines engagierten, vielseitigen und erfüllten Lebens verbunden. In den Sechzigern unterstützte er uns als Teamcoach der Trainer Georges Sobotka und Helmut Benthaus und als Vorstandsmitglied. Darüber hinaus war er zeit seines Berufslebens Gastgeber auch für viele Generationen von FCB-Führungskräften, FCB-Spielern, Anhängern und Medienschaffender. Bis er sein Restaurant in der Basler Innenstadt an jüngere Kräfte übergab, war seine Walliser Kanne eine Art Insel für gesellige Momente im Alltag oder für sportliche Feierstunden.

Wir schätzen uns glücklich, dass unser langjähriger Freund «Channe Walter» seine Verbundenheit mit dem FCB bis zu seinem überraschenden, glücklicherweise aber sanften Tod am 1. Februar 2020 aufrecht hielt.

Vorstand, Geschäftsleitung, Trainer/innen, Spieler/innen, Mitarbeitende, Mitglieder und Anhänger/innen des FC Basel 1893 werden Kurt Walter ein Andenken voller Dankbarkeit und Respekt bewahren und sind in Gedanken in stiller Trauer vor allem bei seinen Familienangehörigen.